

Fecha	Sección	Página
05.01.2010	Dinero	2



Cuesta de enero del gobierno federal y del DF

■ Ni en el caso de las administraciones de Calderón y de Ebrard se puede decir que las alzas son totalmente negativas.

■ Se ha elevado el precio de la gasolina para evitar peores encarecimientos.

a cuesta de enedo con los nuevos impuestos consumos superfluos. en IVA, ISR, IEPS, así como diendo con la gasolina.

Ahora a nivel local tam- Suprema Corte: bién viene la cuesta de ene- Audiencias públicas ro. El gobierno capitalino de $\,$ para impuestos $\,$ Marcelo Ebrard optó por elevar el precio del Metro, cu- Es la segunda vez que la Sudel precio del agua.

de Calderón ni en el de Ebrard bo dos bandos, en favor y en se puede decir que las alzas contra. son totalmente negativas. na lo cual es necesario para vámenes, como el Impuesto del peso mexicano. evitar peores alzas en el fu- de Depósitos de Efectivo turo y porque México empieza a ser un país deficitario de gasolina.

Allí el problema con el aumento en la gasolina es la falta de certeza de hasta dónde guen ISR. aumentará.

sición de otros be subir a partir de un con- tos, donde el canal Judicial requisitos fis- sumo básico para la pobla- así como el circuito cerrado cales para el año recién ini- ción y de ahí cobrar a quienes con acceso a prensa, darán ciado, lo cual está sucedien- la desperdician en distintos cuenta de ello.

tarifas públicos que también cen que la cuesta de enero transparente. se imponen, como está suce- se empiece a sentir todavía Carstens con 90 mdd más.

yo boleto subió de dos a tres prema Corte de Justicia de la pesos. Asimismo vendrá una Nación inicia las audiencias modernización del catastroy públicas. La primera ocasión lo había hecho con el Ni en el caso del gobierno tema del aborto, donde hu-

Ahora volverá a iniciar

(IDE) que se cobra a dinero bancos, así como el Impues-

De igual manera la Supre-

Continúa en siguiente hoja

En el caso del gobierno del ma Corte determinará el alro suele dar- Distrito Federal de Marcelo cance de las audiencias púse por la impo- Ebrard, el precio del agua de- blicas para los dos impues-

Ventilar casos públicos y Sin embargo, los aumen- que los ministros escuchen por las políticas de precios y tos más todos los demás, ha- las partes es una práctica

de Reservas v frente a alza en tasas

Agustín Carstens, el nuevo gobernador del Banco de México, debe empezar a enfrentar un problema que muchos quisieran tener: ¿qué hacer con tantas reservas en el Banco de México?

Actualmente el banco central tiene más de 90 mil millones de dólares de reservas internacionales, las cuales se Por ejemplo, en el federal se las audiencias públicas pa- antojan elevadas para solvenelevó el precio de la gasoli- ra el caso de los nuevos gra- tar las variaciones cambiarias

Pero no será el único reto del nuevo banquero central.

Carstens también enfrentaen efectivo depositado en los rá para el primer trimestre la muy posible alza en tasas de to Empresarial a Tasa Unica la Reserva Federal de Estados (IETÚ), para quienes no pa- Unidos, que hoy en día mantiene un interés bajo de 0.5%,



Página 1 dρ 21899.55 Tam: 398 cm



Fecha	Sección	Página
05.01.2010	Dinero	2

pero muy probablemente lo empiece a elevar frente a las presiones inflacionarias propias de la recuperación.

Ante ello veremos la nueva mano del gobernador del instituto central, que dicho sea de paso, tiene experiencia en la política monetaria tras varios años en Banco de Méxiver su sentir como banquero central autónomo.

¿Qué le pasa a GMDR?

El otrora gigante grupo turístico, GMD hoy transformado en GMDR, presidido por Jorge Eduardo Ballestero, tras haberse reestructurado en deudas y tamaño, ahora tiene problemas.

Desde fines de diciembre pasado ha dicho al servicio informativo emisnet de la Bolsa Mexicana de Valores que no tiene nada que informar.

Así lo volvió a hacer aver al caer su acción 8.57%. Y con bajas tan fuertes sí debería informar algo. Luego dicen que ¿por qué no se tiene confianza en la Bolsa?

Falleció el 27 de diciembre Luis Téllez Benoit, padre de co. Sólo que muchos querrán Luis Téllez Kuenzler, actual presidente de la Bolsa Mexicana de Valores y quien ha ocupado varios puestos públicos de relevancia. Le enviamos un abrazo y nuestro sincero pésame en estos momentos difíciles.

> El precio del agua debe subir para cobrarle a quienes la desperdician en distintos consumos superfluos.